

## Marcha por Lorena

● El sábado 31 de mayo, en Puerto Montt, tuve el honor de participar en una marcha por Lorena Vázquez, una mujer que lucha con valentía contra el cáncer. Esta movilización no solo buscaba apoyarla a ella, sino también sensibilizar a la sociedad sobre las dificultades que enfrentan tantas personas para acceder a tratamientos de alto costo en nuestro país.

El lema de la marcha, simple pero profundo, resonó en cada uno de nosotros: "No se trata solo de dinero, se trata de esperanza". Estas palabras no fueron solo un mensaje, sino un clamor que nos unió mientras caminábamos, desde el Camahueto hasta la Plaza de Armas. Lorena no está sola. En cada paso que dimos quedó claro que su lucha representa la de miles de personas en nuestro país que enfrentan el mismo desafío. Sus voces deben ser escuchadas, sus historias no pueden quedar en el olvido. Esta no es solo una causa individual, sino una lucha colectiva que nos interpela a todos.

Cada paso estuvo teñido de rosa, el color de la esperanza, del apoyo y de la lucha. Padres, hermanos, amigos, desconocidos que se convirtieron en compañeros de causa. Juntos construimos un camino de esperanza por Lorena y por tantos otros. La batucada marcó el ritmo, nos llenó de energía, y con cada golpe de tambor reafirmamos nuestro compromiso con esta causa que nos

une. Esta marcha fue más que una manifestación: fue un grito de vida, una llamada a la acción, un recordatorio de que detrás de cada cifra, de cada diagnóstico, hay personas que merecen más que un tratamiento; merecen una oportunidad para seguir viviendo.

*Cristián A. González Hernández*

## Denuncia contra sacerdote

● Nuevamente un sacerdote involucrado en delitos sexuales, en este caso a una adolescente. El padre Nelson Moreno lo cataloga como vulneración de Derechos, queriendo maquillar la gravedad del hecho.

Por años sabemos que la justicia y el derecho es diferente, ya que para los miembros de la iglesia, sacerdotes en especial, existe el Derecho Canónico donde cobardemente se esconden enfermos sexuales, violadores, pedófilos, no todos; la sotana soporta mucho. Basta recordar el caso Karadima que hasta una serie de TV llegó a tener, siendo su mayor cómplice el Obispo Barros en Osorno, nada de prisión al respecto, solo un lugar confortable. Varios comentarios en redes sociales hacia el autor involucrado por abusos anteriores en otros lugares y la única solución, traslado de colegio.

Es muy difícil comprobar un abuso sexual, ya que solo es una tocación. Fotografías, videos serían los mejores me-